



卒業証書授与式

3月1日(月)に令和2年度卒業証書授与式が挙行され、147名 の生徒達が西校舎を巣立っていきました。

式典では、各クラスごとに呼名をし、普通科代表とスポーツ健康科 学科代表がそれぞれ卒業証書を受けとりました。学校長式辞、PTA 会長祝辞等に続き、在校生代表として安藤翔琉君(生徒会長2年M組)が卒業生への



感謝の気持ちと伝統を受け継ぐ決意を送辞でおくりました。これを受け、卒業生を代 表して中野滉大君(3年M組)が、3年間で成長し身につけたこと、 教員保護者への感謝の気持ち、在校生への思いを答辞として述べまし た。また、中瀬統瑛君(3年J組)より卒業記念品目録が贈呈されま

した。

式典終了後には、第2グランドで普通科、スポー ツ健康科学科それぞれ卒業記念写真を撮影しました。各HR教室で は、黒板アート(美術部OBの方々の作品)と各クラス担任からの 言葉で卒業生を送り出しました。







スキー代替実習 スポーツ健康科学科2年生

本年度のスキー実習は、新型コロナウイルスの影響により実施せず、 2月24日(水)~26日(金)に和歌山市立青少年国際交流センタ ーや本校において代替実習を行いました。内容は、テント設営、薪割 り等の野外での実習、ヨガ体験、栄養学などの講義を行いました。





はじめて試みた「ヨガ体験」は自分の体のかたさを知り、呼吸法など 実際の部活動にも取り入れることの出来る内容であり、栄養学では日頃 より意識しなかった栄養素を見直し、スポーツに特化した食事などをよ り考える機会となりました。普段から料理をしている生徒などは、手際 よく弁当を作る様子なども見られました。

実際に雪に触れることが出来なかった事は残念でしたが、新たな試みが出来た事は 収穫であり、また違った形で生徒の魅力を感じる機会となった代替実習となりました。

令和3年4月 行事予定

5日(月) 離任式

8日(木) 始業式

9日(金) 入学式 12日(月) 方面 放

クリーン運動

3月8日(月)の午後、西校舎クリー ン運動として、つつじヶ丘地域や学校か 🜌

ら西ノ庄駅までの周辺道路など全校生徒で地域清掃を 行いました。



日頃お世話になっている、地域の方々へ の感謝の気持ちを込めて、清掃活動を行い ました。